

Jóvenes cubanos destacados reciben condecoración



La Habana, 11 mar (RHC) La Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, máxima organización que agrupa a los adolescentes cubanos, otorgó a jóvenes destacados la condición Panchito Gómez Toro, a quien el patriota Antonio Maceo acogiera como un hijo.

En homenaje al aniversario 140 del natalicio de Panchito Gómez Toro, la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas en la Isla, Yuniasky Crespo, entregó el reconocimiento a cinco jóvenes vanguardias, en un acto político-cultural celebrado en La Reforma, sitio del municipio de Jatibonico donde nació Panchito.

Asimismo, se distinguió la labor de la Dirección Provincial de Educación en Sancti Spíritus por los resultados alcanzados en diferentes esferas en los últimos períodos lectivos y la del pelotón juvenil de corte mecanizado, uno de los mejores de Cuba en las contiendas azucareras, gracias a la consagración y la entrega de sus integrantes.

Hijo del Generalísimo Máximo Gómez y Bernarda Toro, Panchito forjó su personalidad al calor de los ideales revolucionarios defendidos por su familia, lo cual le ganó el cariño y el reconocimiento de José Martí y otros líderes independentistas.

Desde su llegada a la Isla en 1896, año de pleno apogeo de la Guerra Necesaria, se colocó a las órdenes del Titán de Bronce y el siete de diciembre la muerte lo sorprendió mientras intentaba proteger el

cadáver de Maceo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87017-jovenes-cubanos-destacados-reciben-condecoracion>



Radio Habana Cuba